

Claude Frioux
Président honoraire
de l'Université Paris 8

Le 1^{er} mai 2011

Lettre ouverte à
Monsieur Pascal Binczak
Président de l'Université Paris 8

Monsieur le Président,

Tenu à l'écart de l'Université depuis plusieurs années par d'autres intérêts et par mon état de santé, j'ai eu la surprise de voir répandu sur notre institution un texte comportant ma signature sans que celle-ci n'ait été formellement sollicitée et encore moins accordée par moi, dans une démarche qui mérite les qualificatifs les plus sévères.

J'en suis profondément affecté car, ayant eu à charge l'Université pendant plus d'une décennie alors que celle-ci connaissait des tumultes divers les plus vifs, je n'ai jamais observé une aussi tranquille imposture. Mon cas n'est pas isolé, Irène Sokologorsky se trouve atteinte de la même façon et je comprends l'émoi ainsi suscité dans votre établissement. Ce contexte rend particulièrement douteux un appel à faire bloc derrière le président en des termes inutilement cocardiers.

J'espère en un prompt éclaircissement de votre part sans lequel l'autorité de l'Université ne saurait plus s'exercer avec la dignité nécessaire.

Croyez, Monsieur le Président, à l'assurance de ma considération respectueuse.

Claude Frioux



Copie à l'intersyndicale Biatoss, enseignants et étudiants